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Top 5 Einwohnerfragestunde

Ein Bürger fragt, wie weit ist das mit dem Katersteig gediehen? Frau Homann-
Trieps antwortet, dass es zum Jahresende eine Entscheidung geben wird. Der Ka-
tersteig wird rechtlich gesichert freigegeben werden. Der „Trampelpfad“ soll weiter 
genutzt werden können. Weiterhin stellt sie klar, dass die „Verwüstung des Weges“ 
- die Beseitigung der Schadenstelle der Treppe - nicht 400.000 Euro, sondern 2.400 
Euro gekostet hat.  


